

DROSERA

Vous savez que Drosera est appelé " Sundew ", c'est-à-dire la " rosée du soleil " et que cette plante a une action particulière sur différentes parties du corps humain.

D'abord, c'est le remède des voies respiratoires, et c'est le principal remède d'HAHNEMANN pour la coqueluche. HAHNEMANN dit : " Ne donnez pas souvent Drosera; donnez en une dose et attendez. " Parce que c'est un remède comme Mercure, qui peut donner une aggravation médicamenteuse qui quelquefois peut devenir très désagréable.

Pour le Docteur TYLER, c'est le remède typique des adénites tuberculeuses. C'est une très bonne indication. Car le remède développe l'immunité contre la tuberculose.

Il affecte particulièrement le larynx et les poumons. D'autre part, il affecte aussi la hanche : c'est un remède aussi des coxarthroses. Enfin, c'est un remède très précieux pour les vertiges sinistropulsants.

Ce remède a un symptôme très curieux à la figure : il a froid à la moitié gauche de la face, et il a une chaleur sèche de la moitié droite.

Il est aggravé, pour l'estomac, par les acides.

Mais il faut surtout savoir les symptômes de la toux, qui est une toux paroxysmale avec accès qui se suivent rapidement : plus le malade tousse et plus il a envie de tousser, comme Ignatia. C'est une toux qui étouffe, une toux profonde et accompagnée quelquefois de vomiturations, c'est-à-dire d'efforts pour vomir avec les aliments qui remontent jusqu'à la gorge. Le patient a aussi la sensation de toutes petites croûtes de pain dans la gorge, ou d'une plume qui chatouille dans le larynx.

C'est le remède de la laryngite des orateurs qui ont des voix rauques et profondes. Je vous ai peut-être déjà raconté le cas du Docteur AUSTIN, qui se trouvait à NEW-YORK au Club des " langues d'argent ". L'orateur qui a le mieux réussi au cours de l'année a le droit d'y faire une conférence, et tout le monde en général se précipite pour les écouter. On n'y trouve jamais de place ! Or, c'est une salle où il y a plus de cinq mille places .

C'est un petit Club de Messieurs, capables d'improviser sur un sujet quelconque pendant trois minutes. Et celui qui a le mieux réussi a le droit de faire une conférence. Or ce jour-là, voici que l'orateur, au bout de dix minutes, tout d'un coup, perd sa voix; puis voilà la voix qui revient, puis qui repart. Le conférencier prie quelqu'un de venir et lui demande d'annoncer qu'il est navré mais qu'il va être obligé de s'arrêter. Là-dessus, on entend des remous, on lui apporte un verre d'eau, il en boit une gorgée, mais cela ne va pas mieux. On voit alors, tout au fond, le Docteur AUSTIN, qui se lève, traverse toute la salle, monte sur l'estrade, avec sa petite trousse homoéopathique, lui met sur la langue quelques globules d'Arum Triphyllum et puis repart. Exactement deux minutes après, l'orateur prend un petit peu d'eau, puis tout d'un coup voilà la voix revenue et pendant une heure, il nous a fait sa conférence, passionnante d'intérêt : ce furent des applaudissements qui n'en finissaient plus, aussi bien pour le Docteur AUSTIN que pour l'orateur. Quand on a cette voix craquée, qui vient, qui part, qu'on ne peut pas contrôler, Arum Triphyllum est alors extraordinaire et agit admirablement vite.
